

## Viajará a Israel el Dirigente de la A.L.N. Guillermo P. Kelly

En los últimos días de enero del corriente año aparecieron en el centro de Buenos Aires veintidós firmados por la ALN. Se imprimieron 750 mil (según el semanario "Primera Plana"), en los que se señalaba que "los agentes de la reacción fascista siguen secuestrando y torturando a obreros".

Dichas siglas reaparecían por primera vez desde el derrocamiento de Perón. Habían pertenecido a la organización Alianza Libertadora Nacionalista, que hasta la revolución de septiembre de 1955 había tenido su sede en la calle San Martín casi Corrientes. Hasta ese momento, y desde muchos lustros atrás, la utilizaron los jóvenes integrantes de ese movimiento derechista, que en grupos o células o comandos, como estaban organizados, ejecutaban acciones de matones con cachiporras, cuchillos o armas de fuego, contra civiles opositores o entidades democráticas.

Ahora, según informa "Primera Plana", las iniciales indican una denominación cambiada: "Alianza para la Liberación Nacional". La sede actual de la entidad se halla ubicada en Tacuarí 237, Buenos Aires. La anterior fue destruida con 21 cañonazos de tanque Sherman, ráfagas de ametralladora y tiros de mortero pesado el 20 de septiembre de 1955. En la operación militar se registraron dos heridos, la doctora Varela y un activista apellidado Beceiro; los otros 15 ocupantes

LA LUZ  
21-IV-64

jugado en una habitación...  
cance de la línea de juego gracias su  
vértice, Guillermo Patricio Kelly, enton-  
ces su líder, fue detenido media hora  
antes del bombardeo en las proximidades  
de la sede de la ALN.

Guillermo Patricio Kelly, que tiene 42 años, ingresó a la Alianza en 1942. El 18 de abril de 1958, al regresar de una visita a Bolivia a invitación de Paz Estenssoro, se apoderó violentamente del comando del movimiento desplazando a la "vieja guardia" dirigida por Juan Enrique Ramón Queraltó. Al mes la Alianza emitió un comunicado repudiando "a todas formas de nacionalismo extranjero, y, muy especialmente a aquellos atados a odios raciales y religiosos". Rompió así la Alianza con el antisemitismo, que de agrupación fascista pasó a ser un núcleo activista del peronismo nacionalista.

Las siglas ALN constituyen la marca de una editorial, que se iniciará con la publicación de un libro de Kelly sobre sus experiencias en el peronismo. En el mismo piensa denunciar, comenta "Primera Plana", que su secuestro por la policía último, que su secuestro por la policía meses antes del mencionado 18 de abril se debió al coronel Jorge Osinde, jefe de Coordinación Federal, según denuncia de Kelly, con el propósito de eliminarlo físicamente. Lo salvó una orden de Perón. Estuvo preso hasta 1957, cuando fugó de Río Gallegos. Recorrió distintos países, estableciendo contacto con Perón, Frigerio y William Cooke en Caracas para firmar el pacto electoral, y habiendo ingresado clandestinamente a la Argentina en 1958, fue detenido, siendo liberado el 15 de agosto de 1963. "Primera Plana" finaliza su crónica informando que Kelly interrumpirá la reorganización de la Alianza, iniciada hace más de un mes, para viajar a Israel, con el objeto de demostrar que nada tiene que ver con la organización racista anterior a 1953, la que se reorganiza para, según Kelly "luchar decididamente contra los contrarrevolucionarios".

# CONFIDENCIAL

OTRA VEZ PATRICIO G. KELLY. El fogoso jefe de la Alianza Nacionalista asegura que —efectivamente— hay dirigentes obreros en CONNIVENCIA con elementos fascistas, con instrucciones de sectores americanos reaccionarios. "Esto lo saben —dice Kelly— responsables dirigentes de la Central Obrera y, por supuesto, comparten nuestras inquietudes". A este respecto, Kelly explicaba a un "pregonero" que TACUARA "Baker" no es peronista, pues se declara "marxista". A su vez, Ezcurra se manifiesta abiertamente derechista y confiesa que puede "ser que alguno de sus camaradas tenga algo que ver con el asesinato Alterman". Kelly termina preguntándose: ¿Existe algún dirigente obrero que quiere compartir una de las porciones de TACUARA?

PREGON

7-IV-64

4